El pasado 21 de mayo, en un acto celebrado en el Catalonia Plaza Hotel de Barcelona, tuvo lugar la entrega de los Premios AICE, que concede la Federación de Asociaciones de Implantados Cocleares de España – Federación AICE. Por decimocuarto año consecutivo, este acto se convierte en un referente en el mundo de la discapacidad auditiva. Los premios son entregados a personas y entidades que por su trayectoria o por su trabajo en el pasado año hayan destacado por alguno de los objetivos por los que esta Federación trabaja.

Luchamos por la eliminación de barreras de comunicación, por la ayuda a los pacientes, por mejoras para las personas sordas, por la veracidad de la información del Implante Coclear y por la superación día a día de esta discapacidad.

Como es tradicional en la entrega de los premios, la velada es amenizada por una actuación musical. Lian Qing Jun, tenor, Tereshe Casanova, soprano y Ma. Teresa Montclús, al piano, fueron los encargados de la parte musical.

Los premios fueron entregados por D. Joan Zamora, Presidente de la Federación de Asociaciones de Implantados Cocleares de España, Federación AICE.

Los premiados fueron:

Nota: Para ampliar la imagen, hacer click en las fotografías

Premio Institucional: AENOR. Recoge el Premio Eva Mª Subirà. Directora de la Agencia AENOR e



La Asociación Española de Normalización y Certificación es una entidad privada sin fines lucrativos, qu

AENOR ayuda a las organizaciones a generar uno de los valores más apreciados en la economía actua

Tenemos constancia de por lo menos 87 normas relacionadas con las personas con discapacidad, en c

Desde hace más de dos años, el Subcomité 5 está trabajando para crear la Norma de Subtitulación par

Premio Accesibilidad en los Medios de Comunicación: Equipo de subtitulado de RTVE. Recoge e



Este año el jurado ha concedido el Premio AICE a la Accesibilidad a una entidad que destaca por su de

Actualmente los niños oyentes o sordos no se imaginan sus días sin la programación plenamente subtit Con los años la televisión ha evolucionado y también lo ha hecho el subtitulado, ganando horas de emis

Premio Médico: Sociedad Catalana de Otorrinolaringología. Recoge el premio el Dr. Ramón Jimé



Tradicionalmente uno de nuestros Premios se concede a un profesional médico o a un equipo implanta

Este año queremos dedicarlo a un conjunto de médicos que decidieron en 1911 fundar en Barcelona la Ya en sus primeros estatutos, la Sociedad Catalana de ORL (SCORL) tenía por objeto el estudio y programa en sus primeros estatutos.

Premio al Voluntariado: José Costas.



Cada año reconocemos el trabajo desinteresado a uno de nuestros voluntarios.

El trabajo que todos ellos realizan es uno de los motivos que hacen de la Federación AICE lo que es ac

El premiado de este año trabaja con nosotros desde hace ya tiempo.

Nunca ha tenido un no y siempre ha prestado su colaboración. Se ha convertido en nuestra conciencia

Premio AICE-Juan Gassó Bosch: Sandra Pérez Pradales.



Este Premio es una decisión conjunta entre la Federación AICE y la familia Gassó. Juan Gassó Bosch I

## 14ª Edición Premios AICE, Barcelona 2011

Escrito por Federación AICE Martes, 24 de Mayo de 2011 15:54 - Actualizado Martes, 24 de Mayo de 2011 16:52

La Federación AICE fue objeto, por su parte, de muestras de aprecio y colaboración, y la empatía siem

Sandra es una adolescente de 15 años portadora de un Implante Coclear desde hace 10 años. Sandra

Actualmente cursa 4º curso de la ESO, sin necesitar ningún tipo de adaptación curricular ni apoyo espe

Ella misma reconoce que gracias al implante, puede mantener conversaciones, disfrutar de la música o